



40年を祝って

幕別町教育委員会教育委員長 辺見政孝

この度、幕別町体育連盟が創立40周年の記念すべき年を迎えるにあたり、記念事業の一環として記念誌が発刊されることは、誠に意義深く、心より敬意を表しある意を申し上げます。

顧りますれば、貴体育連盟は、戦後の混乱した社会情勢が一応の落着をみせ、経済成長への道が模索される中にあって、スポーツの重要性が認識されはじめた昭和33年に誕生いたしました。爾来、今日まで40年の歩みとともに輝かしい足跡を残され、地域スポーツの普及、発展に大きく貢献されてまいりました。これもひとえに歴代会長をはじめ、役員の方々や関係者の皆さんの献身的なご努力と加盟団体の深いご理解、ご協力の賜物と心から敬意を表する次第であります。

スポーツは、心身を鍛錬し、明るい健全な社会生活を送るうえで極めて大切であります。

今日の社会は、生活が豊かになった反面、心の豊かさのあり方が問われ、特に次代を担う青少年の健全育成は社会的にも大きな課題とされております。

教育委員会といたしましても、今後さらに生涯スポーツの振興と町民の体力増進に積極的に取り組んでまいる所存ですが、皆様方におかれましても、連帶の輪を広げられ、本町スポーツの育成振興に一層ご尽力下さいますようお願い申し上げます。

幕別町体育連盟の益々のご発展を祈念してお祝いのことばといたします。